



## **Morena reta a los ministros a que demuestren que el retiro de fideicomisos afecta a trabajadores del PJ**

Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, en San Lázaro, demandó este lunes a los ministros de la Suprema Corte que demuestren que la extinción de 13 de sus 14 fideicomisos afecta los derechos y prestaciones de sus trabajadores. “Yo reto a cualquiera de los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación a que demuestren, de cara a los mexicanos, si es falso que los fideicomisos que suman 6 mil millones de pesos, no están destinados exclusivamente para beneficios de 11 ministros actualmente en funciones y 22 en retiro”, afirmó.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6775?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6775&authkey=!AJbLwEcfWNnRsEQ&ithint=video&e=dv70Ui>